

SANIDAD

La Junta confirma la detección en Salamanca de un nuevo caso de la viruela del mono

Ical SALAMANCA

La Dirección General de Salud Pública de la Junta confirmó la existencia en la Comunidad de un positivo en orthopoxvirus, también conocida como viruela del mono, correspondiente a un varón que fue atendido de forma ambulatoria en el Hospital de Salamanca y que no tuvo necesidad de ingreso hospitalario por encontrarse en un estado de salud bueno y con sintomatología leve.

Así lo informó este mediodía la Consejería de Sanidad, en un comunicado remitido a Ical, en el que señala que la confirmación llegó por parte del laboratorio de referencia autonómico de posibles casos de viruela del mono en la Comunidad, ubicado en el Hospital Universitario 'Río Hortega' de Valladolid, y donde las analíticas procedentes de Salamanca fueron remitidas días antes. El positivo fue también comunicado al Sistema de Vigilancia Epidemiológica de España.

Se trata del quinto caso positivo en la Comunidad a lo largo de 2024 y los Servicios de Epidemiología de la Administración autonómica informaron al paciente de las medidas profilácticas, asistenciales y de aislamiento a seguir.